



Convocan a jornadas de participación para restauración de excárcel de Pisagua

Hoy comienzan los talleres de participación ciudadana (PAC) del proyecto que busca convertir la excárcel de Pisagua en un Centro de Interpretación Histórica de acceso público. Con una inversión de \$451.165.340, dineros provenientes del Gobierno Regional y adjudicados a la consultora RosenmannLópez Arquitectos Spa y Cristian Castillo Echeverría Arquitectura EIRL, los PAC contemplan siete instancias: tres testimoniales, con

voces de familiares de detenidos desaparecidos, expresos y expresas de Pisagua y agrupaciones ligadas a causas de Derechos Humanos; tres generales, con residentes del poblado; y una jornada final que considera la asistencia de público general.

La primera jornada se desarrollará en la Casa de la Cultura de Iquique (Baquedano #789), a partir de las 17:30 horas y a cargo de la consultora a cargo del diseño y contará

451

millones fueron adjudicados a la consultora que guiará los encuentros.

con el apoyo del equipo de la División de Infraestructura y Transporte (DIT) del GORE, quienes expondrán los principales lineamientos de esta iniciativa; los detalles de cada fase de diseño; y lle-

var a cabo la recopilación testimonial de los hechos vividos en la Ex Cárcel.

Mañana, a las 16:30 horas, se llevará a cabo la segunda instancia de Participación Ciudadana de carácter comunitario en la localidad de Pisagua, específicamente en la Escuela Básica G-49 (Toribio Robinson s/n) donde se contará con la asistencia de dirigentes locales, emprendedores, representantes de los sindicatos de pescadores y habitantes de la zona.